



INSTALACIONES PERVA, S.L.

Políg. Juncaril • C/. La Peza, parc. 239
18220 ALBOLOTE (Granada)

609 361 645 instalacionesperva@yahoo.es







La UGR entrega el título de Doctor Honoris Causa a dos profesores

La Universidad de Granada entrega el título de Doctor Honoris Causa a los profesores Wagner A. Kamakura y José María Castillo Sánchez.

La Universidad ha otorgado el grado de Doctor Honoris Causa a dos de sus profesores, Wagner A. Kamakura, profesor de la Facultad de Ciencias Económicas y Empresariales, y José María Castillo Sánchez, profesor de la Facultad de Filosofía y Letras, como reconocimiento de sus trayectorias académicas y del compromiso de los mismos con esta Universidad.



LA UGR ENTREGA EL TÍTULO DE DOCTOR HONORIS CAUSA A DOS PROFESORES

El Profesor Wagner A. Kamakura es Doctorado en ciencias empresariales por la Universidad de Texas, con especialidad en Marketing.

El acto ha estado presidido por el Rector en funciones de la Universidad de Granada, Francisco González Lodeiro, y ha contado con la colaboración de rectores de otras Universidades, como por ejemplo el Rector de la Universidad de Jaén, entre otros.

Opciones

-  Imprimir
-  Enviar
-  Corregir



1

0

Me gusta

La Radio, en directo

radiogranada.es

- Inicio
- Identificarse
- Recomiéndanos
- Buscar
- Blogs

HOY POR HOY GRANADA
el futuro ya está aquí **SER2**

VISITA EL BLOG DE LA GIRA

CONSULTA EL ESTADO DEL TRÁFICO

BYE BYE, RIOS

ANDA YA
¡DESPIÉRTATE CON BUEN HUMOR!

- Envía tus noticias
- Emisoras
- Publicidad en radio
- La SER en mp3
- Foros de Opinión
- Sugerencias

 Noticias en RSS

VIDEO La UGR entrega el título de Doctor Honoris Causa a dos profesores

Publicada el Viernes, 13 de Mayo de 2011 por Redaccion



Añadir un comentario

 Plug-in social de Facebook